
海
かい

外
がい

渡
と

航
こう

のてびき
長
なが

い間
あいだ

 日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に 行
い

くときは、この書
しょ

類
るい

を 読
よ

んでください
やさしい日

に

本
ほん

語
ご

※で 書
か

いています。
※やさしい日

に
本
ほん

語
ご

とは かんたんにした 日
に

本
ほん

語
ご

のことです。
日
に

本
ほん

語
ご

が 不
ふ

安
あん

な人
ひと

にも わかりやすいように 書
か

いています。

英語 If you would like English materials, 
please contact the person in charge.

中国語 如需中文资料，请联系负责人。

英
え い

語
ご

中
ちゅう

国
ご く

語
ご



手
て

続
つづ

きに 必
ひつ

要
よう

な 書
しょ

類
るい

や、「海
かい

外
がい

渡
と

航
こう

のてびき」は 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の WEB サイトに あります。
【明

めい
治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の WEB サイト】
https://www.meijiyasuda.co.jp/contractor/service/detail/13.html

＊	この書
しょ

類
るい

は 日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に 行
い

く 予
よ

定
てい

があって、日
に

本
ほん

に 戻
もど

る人
ひと

が 読
よ

むものです。
＊	日

に
本
ほん

国
こく

外
がい

に いる間
あいだ

は、保
ほ

険
けん

金
きん

や 給
きゅう

付
ふ

金
きん

を もらうことが できない場
ば

合
あい

が あります。日
に

本
ほん

に 
戻
もど

る 予
よ

定
てい

がない人
ひと

は、保
ほ

険
けん

を 解
かい

約
やく

することも 考
かんが

えてください。

この書
しょ

類
るい

について

手
て

続
つづ

きに 必
ひつ

要
よう

な 書
しょ

類
るい

について

１ 日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に 行
い

く 前
まえ

に すること
日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に 行
い

く 前
まえ

に 必
ひつ

要
よう

な 手
て

続
つづ

き ����������������������� P. １

税
ぜい

金
きん

の 法
ほう

律
りつ

で 守
まも

ってほしいことと 知
し

ってほしいこと � �������������� P. ２

２ 日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に いる間
あいだ

に すること
日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に いる間
あいだ

に 保
ほ

険
けん

料
りょう

を 払
はら

う � ���������������������� P. ３

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に いる間
あいだ

は できない 手
て

続
つづ

き � ��������������������� P. ３

「MY ほけんページ」で できる 手
て

続
つづ

き � ��������������������� P. ４

「MY ほけんページ」で できない 手
て

続
つづ

き � �������������������� P. ６

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に いる間
あいだ

に 保
ほ

険
けん

金
きん

などを もらう � ������������������� P. ７

どんなときに 保
ほ

険
けん

金
きん

や 給
きゅう

付
ふ

金
きん

などを もらうことが できないか ����������� P. ９

３ 日
に

本
ほん

に 戻
もど

ってから すること
明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に「帰
き

国
こく

届
とどけ

」を 出してください ������������������� P.10

税
ぜい

金
きん

の 法
ほう

律
りつ

について する必
ひつ

要
よう

があること
「FATCA（ファトカ , 外

がい
国
こく

口
こう

座
ざ

税
ぜい

務
む

コンプライアンス法
ほう

）」で する必
ひつ

要
よう

があること � �� P.11

「非
ひ

居
きょ

住
じゅう

者
しゃ

に係
かかわ

る金
きん

融
ゆう

口
こう

座
ざ

情
じょう

報
ほう

の自
じ

動
どう

的
てき

交
こう

換
かん

のための報
ほう

告
こく

制
せい

度
ど

」で する必
ひつ

要
よう

があること �� P.13

わからないことを 聞
き

くことが できます ����������������� P.15

この書
しょ

類
るい

に 書
か

いてあること

めいじやすだ　かいがいとこう
インターネットで 調べることも できます！

しら

https://www.meijiyasuda.co.jp/contractor/service/detail/13.html
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	⁃「MY ほけんページ」は、日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

からでも 契
けい

約
やく

の 内
ない

容
よう

が 確
かく

認
にん

できま
す。手

て
続
つづ

きなどをすることも できます。

	⁃「MY ほけんページ」を使
つか

うときは、「MY ほけんページ ID」、「ログイ
ンパスワード」、「携

けい
帯
たい

電
でん

話
わ

の番
ばん

号
ごう

」  を 登
とう

録
ろく

してください。（※）

	⁃「MY ほけんページ」で できない 手
て

続
つづ

きが あります。（P.6 を 見
み

てく
ださい）そのときは、日

に
本
ほん

にいる 代
だい

理
り

人
にん

が 手
て

続
つづ

きをしてください。

（※）登
とう

録
ろく

する メールアドレスは、日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

でも 使
つか

うことが できるものにしてください。
日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

の 携
けい

帯
たい

電
でん

話
わ

の 会
かい

社
しゃ

を 使
つか

っている場
ば

合
あい

は、MY ほけんページで できない 手
て

続
つづ

きが あります。
ショートメッセージ（短

みじか
い 文

ぶん
章
しょう

を 電
でん

話
わ

番
ばん

号
ごう

を 使
つか

って 送
おく

ること）を 使
つか

う 手
て

続
つづ

きです。
日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

の 携
けい

帯
たい

電
でん

話
わ

の 会
かい

社
しゃ

は ショートメッセージを 使
つか

うことが できないからです。
日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

で 携
けい

帯
たい

電
でん

話
わ

の 種
しゅ

類
るい

を 変
か

えるときは、注
ちゅう

意
い

してください。

	⁃「海
かい

外
がい

（渡
と

航
こう

・変
へん

更
こう

）届
とどけ

」に、日
に

本
ほん

に いる 代
だい

理
り

人
にん

の 住
じゅう

所
しょ

を 書
か

いて
出
だ

してください。

書
しょ

類
るい

や 請
せい

求
きゅう

書
しょ

などは 日
に

本
ほん

に いる 代
だい

理
り

人
にん

の 住
じゅう

所
しょ

に 送
おく

ります。

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

の 住
じゅう

所
しょ

に 送
おく

ることは できません。

長
なが

い間
あいだ

 日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に 行
い

くときは、下
した

に 書
か

いてある 手
て

続
つづ

きが 必
ひつ

要
よう

です。
日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に 行
い

く 前
まえ

に、できるだけ 早
はや

く 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 連
れん

絡
らく

してください。

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に 行
い

く 前
まえ

に 必
ひつ

要
よう

な 手
て

続
つづ

き

①「海
かい

外
がい

( 渡
と

航
こう

・変
へん

更
こう

) 届
とどけ

」を 必
かなら

ず 出
だ

してください

② 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の 専
せん

用
よう

サイト「MY ほけんページ」に 必
かなら

ず 登
とう

録
ろく

してください。

わからないことは ここに 聞
き

いてください⇒ P.15 

パソコン・スマートフォンで
登
とう

録
ろく

できます

※登
とう

録
ろく

が できない パソコン・スマー
トフォンの種

しゅ
類
るい

も あります

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に 行
い

く 前
まえ

に すること
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税
ぜい

金
きん

の 法
ほう

律
りつ

は 国
くに

によって 違
ちが

います。詳
くわ

しいことは、国
こく

税
ぜい

庁
ちょう

の WEB サイトを 見
み

てください。
わからないことは、税

ぜい
理
り

士
し

や 税
ぜい

務
む

署
しょ

などに 聞
き

いてください。

税
ぜい

金
きん

の 法
ほう

律
りつ

で 守
まも

ってほしいことと 知
し

ってほしいこと

明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

は、契
けい

約
やく

などのときに、契
けい

約
やく

者
しゃ

が 特
とく

定
てい

米
べい

国
こく

人
じん

か 確
かく

認
にん

しています。FATCA で 決
き

まっている 日
に

本
ほん

と アメリカの 約
やく

束
そく

が あるからです。FATCA は アメリカの 税
ぜい

金
きん

の 法
ほう

律
りつ

です。契
けい

約
やく

者
しゃ

が 特
とく

定
てい

米
べい

国
こく

人
じん

の場
ば

合
あい

は、
必
かなら

ず 教
おし

えてください。 ⇒詳
くわ

しいことは、P. 11 を 読
よ

んでください

「FATCA( ファトカ , 外
がい

国
こく

口
こう

座
ざ

税
ぜい

務
む

コンプライアンス法
ほう

)」で 決
き

まっていること

契
けい

約
やく

者
しゃ

の 名
な

前
まえ

と 住
じゅう

所
しょ

、税
ぜい

務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

を 必
かなら

ず 生
せい

命
めい

保
ほ

険
けん

会
かい

社
しゃ

に 教
おし

えてください。生
せい

命
めい

保
ほ

険
けん

の 契
けい

約
やく

をすると
きなどです。届

とどけ
出
で

書
しょ

に 書
か

いて 教
おし

えてください。税
ぜい

務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

が 変
か

わる場
ば

合
あい

は、必
かなら

ず 教
おし

えてください。

「非
ひ

居
きょ

住
じゅう

者
しゃ

に係
かかわ

る金
きん

融
ゆう

口
こう

座
ざ

情
じょう

報
ほう

の自
じ

動
どう

的
てき

交
こう

換
かん

のための報
ほう

告
こく

制
せい

度
ど

」で 決
き

まっていること

⇒詳
くわ

しいことは、P. 13 を 読
よ

んでください
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日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に いる間
あいだ

に すること
日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に いる間
あいだ

の 手
て

続
つづ

きについて説
せつ

明
めい

します。

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に いる間
あいだ

は、下
した

に 書
か

いてある 方
ほう

法
ほう

で 保
ほ

険
けん

料
りょう

を 払
はら

ってください。
詳
くわ

しいことは 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 聞
き

いてください。

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に いる間
あいだ

に 保
ほ

険
けん

料
りょう

を 払
はら

う 方
ほう

法
ほう

保
ほ

険
けん

料
りょう

を 払
はら

う 方
ほう

法
ほう

口
こう

座
ざ

振
ふり

替
かえ

で 払
はら

う（使
つか

えるのは 日
に

本
ほん

の 口
こう

座
ざ

だけです）

あなたが 働
はたら

いている 会
かい

社
しゃ

が あなたの 給
きゅう

料
りょう

から 代
か

わりに 払
はら

う

日
に

本
ほん

に いる 代
だい

理
り

人
にん

が 払
はらい

込
こみ

取
とりあつかい

扱票
ひょう

を 使
つか

って 払
はら

う

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に 行
い

く 前
まえ

に、保
ほ

険
けん

料
りょう

を まとめて 払
はら

う（前
ぜん

納
のう

、一
いっ

括
かつ

払
ばらい

）
※契
けい

約
やく

によっては できない場
ば

合
あい

も あります

わからないことは ここに 聞
き

いてください⇒ P.15 

入
はい

っている 保
ほ

険
けん

を やめて、別
べつ

の 保
ほ

険
けん

に 入
はい

る
（保

ほ
険
けん

料
りょう

を 払
はら

う 期
き

間
かん

が 終
お

わったときや、払
はらい

済
ずみ

保
ほ

険
けん

・延
えん

長
ちょう

定
てい

期
き

保
ほ

険
けん

に 変
か

えるときなど）
※契
けい

約
やく

によっては できない場
ば

合
あい

も あります

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に いる間
あいだ

は できない 手
て

続
つづ

き

この手
て

続
つづ

きが できません

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

の 口
こう

座
ざ

から 保
ほ

険
けん

料
りょう

を 払
はら

う、保
ほ

険
けん

金
きん

を 日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

の 口
こう

座
ざ

で もらう

保
ほ

険
けん

金
きん

や 給
きゅう

付
ふ

金
きん

を もらう 手
て

続
つづ

き（手
て

続
つづ

きが できるものも あります）

新
あたら

しい 保
ほ

険
けん

に 入
はい

ることなど

・	いる 国
くに

によっては、ほかにも お金
かね

を もらう 手
て

続
つづ

きが できないことが あります。
・	上

うえ
に 書

か
いてあることを 認

みと
めることが できない 人

ひと
は、保

ほ
険
けん

を 続
つづ

けることが できない場
ば

合
あい

が 
あります。

・	保
ほ

障
しょう

の 内
ない

容
よう

を 変
か

えるときは、明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 聞
き

いてください。



4

「MY ほけんページ」で 契
けい

約
やく

などの 内
ない

容
よう

が 確
かく

認
にん

できます。一
いち

部
ぶ

の 手
て

続
つづ

きも できます
※日

に
本
ほん

国
こく

外
がい

の 携
けい

帯
たい

電
でん

話
わ

の 会
かい

社
しゃ

を 使
つか

っている場
ば

合
あい

は、MY ほけんページで できない 手
て

続
つづ

きが あります。
ショートメッセージ（短

みじか
い 文

ぶん
章
しょう

を 電
でん

話
わ

番
ばん

号
ごう

を 使
つか

って 送
おく

ること）を 使
つか

う 手
て

続
つづ

きです。
日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

の 携
けい

帯
たい

電
でん

話
わ

の 会
かい

社
しゃ

は ショートメッセージを 使
つか

うことが できないからです。
日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

で 携
けい

帯
たい

電
でん

話
わ

の 種
しゅ

類
るい

を 変
か

えるときは、注
ちゅう

意
い

してください。

「MY ほけんページ」でできる手
て

続
つづ

き

担
たん

当
とう

者
しゃ

や コミュニケーションセンターに 電
でん

話
わ

が できない 時
じ

間
かん

でも 契
けい

約
やく

などの 内
ない

容
よう

を 確
かく

認
にん

 できます

確
かく

認
にん

できること

ご契
けい

約
やく

内
ない

容
よう

の照
しょう

会
かい

契
けい

約
やく

などの 内
ない

容
よう

を 確
かく

認
にん

できます
手
て

続
つづき

履
り

歴
れき

の照
しょう

会
かい

今
いま

までにした 手
て

続
つづ

きを 確
かく

認
にん

できます

「MY ほけんページ」で できる 手
て

続
つづ

きです
※口

こう
座
ざ

の 登
とう

録
ろく

をしないと 保
ほ

険
けん

金
きん

や 給
きゅう

付
ふ

金
きん

を もらうことが できません。	  
登
とう

録
ろく

できるのは 日
に

本
ほん

の 口
こう

座
ざ

だけです

手
て

続
つづ

き

一
いち

部
ぶ

の保
ほ

険
けん

金
きん

・給
きゅう

付
ふ

金
きん

のご請
せい

求
きゅう

（契
けい

約
やく

者
しゃ

と 被
ひ

保
ほ

険
けん

者
しゃ

が 同
おな

じ人
ひと

の 場
ば

合
あい

だけです）

保
ほ

険
けん

金
きん

や 給
きゅう

付
ふ

金
きん

を もらう 手
て

続
つづ

きです。
手
て

続
つづ

きが できない 保
ほ

険
けん

金
きん

・給
きゅう

付
ふ

金
きん

もあります

お金
かね

の借
かり

入
い

れ（契
けい

約
やく

者
しゃ

貸
かし

付
つけ

）

明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

から お金
かね

を 借
か

ります

お金
かね

の引
ひき

出
だ

し
（積

つみ
立
たて

配
はい

当
とう

金
きん

、すえ置
お

き保
ほ

険
けん

金
きん

、祝
いわい

金
きん

など）

明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 預
あず

けている お金
かね

を 出
だ

します

借
かり

入
いれ

金
きん

・保
ほ

険
けん

料
りょう

振
ふり

替
かえ

貸
かし

付
つけ

のご返
へん

済
さい

明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

から 借
か

りた お金
かね

を 返
かえ

します

外
がい

貨
か

建
だて

保
ほ

険
けん

の解
かい

約
やく

、目
もく

標
ひょう

値
ち

変
へん

更
こう

外
がい

貨
か

建
だて

保
ほ

険
けん

を やめます。目
もく

標
ひょう

値
ち

を 変
か

えます

お受
うけ

取
とり

口
こう

座
ざ

（送
そう

金
きん

口
こう

座
ざ

）の登
とう

録
ろく

・変
へん

更
こう

（日
に

本
ほん

の 口
こう

座
ざ

だけです）

お金
かね

を もらう 口
こう

座
ざ

を 登
とう

録
ろく

します。変
か

えます

保
ほ

険
けん

料
りょう

振
ふり

替
かえ

口
こう

座
ざ

の変
へん

更
こう

（日
に

本
ほん

の 口
こう

座
ざ

だけです）

保
ほ

険
けん

料
りょう

を 払
はら

う 口
こう

座
ざ

を 変
か

えます

金
きん

融
ゆう

機
き

関
かん

窓
まど

口
ぐち

販
はん

売
ばい

商
しょう

品
ひん

の解
かい

約
やく

銀
ぎん

行
こう

などで 申
もう

し込
こ

むことが できる
保
ほ

険
けん

を やめます
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書
しょ

類
るい

は、日
に

本
ほん

に いる 代
だい

理
り

人
にん

の 住
じゅう

所
しょ

に 送
おく

ります

下
した

に 書
か

いてあることが できます

※「MY ほけんページ」で できる 手
て

続
つづ

きなどは、上
うえ

に 書
か

いてあること 以
い

外
がい

にも あります。	  
できる 手

て
続
つづ

きなどは、これからも 増
ふ

えます。
詳
くわ

しいことは、明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の WEB サイトを 見
み

てください。

書
しょ

類
るい

を もらう

そのほかに できること

生
せい

命
めい

保
ほ

険
けん

料
りょう

控
こう

除
じょ

証
しょう

明
めい

書
しょ

の再
さい

発
はっ

行
こう

生
せい

命
めい

保
ほ

険
けん

料
りょう

控
こう

除
じょ

証
しょう

明
めい

書
しょ

を もう一
いち

度
ど

 もらいます

エピローグ・レターの申
もうし

込
こみ

・変
へん

更
こう

（手
て

続
つづ

きのための 書
しょ

類
るい

を 日
に

本
ほん

に いる
代
だい

理
り

人
にん

の 住
じゅう

所
しょ

に 送
おく

ります）
エピローグ・レターを 申

もう
し込

こ
みます。

書
か

いたことを 変
か

えます

氏
し

名
めい

の変
へん

更
こう

（改
かい

姓
せい

・改
かい

名
めい

・文
も

字
じ

訂
てい

正
せい

）
名
みょう

字
じ

や 名
な

前
まえ

を 変
か

えたり、間
ま

違
ちが

った 文
も

字
じ

を
直
なお

すための 書
しょ

類
るい

を もらいます

パソコンから スマート
フォンからめいじやすだ　MYほけん

健
けん

康
こう

診
しん

断
だん

結
けっ

果
か

の提
てい

出
しゅつ

健
けん

康
こう

診
しん

断
だん

の 結
けっ

果
か

を 提
てい

出
しゅつ

します

インターネットで 調
しら

べることも できます！ ここから
「MY ほけんページ」を
見
み

ることが できます
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（注
ちゅう

）外
がい

貨
か

建
だて

保
ほ

険
けん

や 金
きん

融
ゆう

機
き

関
かん

窓
まど

口
ぐち

販
はん

売
ばい

商
しょう

品
ひん

は 「MY ほけんページ」で 解
かい

約
やく

できます。（詳
くわ

しいことは、P.4 を 	
読
よ

んでください）

「MY ほけんページ」では、この手
て

続
つづ

きが できません（ほかにも あります）

契
けい

約
やく

者
しゃ

や 保
ほ

険
けん

金
きん

を
受
う

け取
け

る人
ひと

を 変
か

える
明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の
年
ねん

金
きん

を もらう 一
いち

部
ぶ

の保
ほ

険
けん

を 解
かい

約
やく

する（注
ちゅう

）

！下
した

の場
ば

合
あい

は、明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 必
かなら

ず 連
れん

絡
らく

してください！

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

から また 別
べつ

の 国
くに

に 行
い

くとき、税
ぜい

務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

を 変
か

える場
ば

合
あい

日
に

本
ほん

に いる 代
だい

理
り

人
にん

を 変
か

えるとき、日
に

本
ほん

に いる 代
だい

理
り

人
にん

の 住
じゅう

所
しょ

を 変
か

える場
ば

合
あい

書
しょ

類
るい

を もらう 手
て

続
つづ

きを 契
けい

約
やく

者
しゃ

がします。そのあと、日
に

本
ほん

にいる 代
だい

理
り

人
にん

が 書
しょ

類
るい

を もらって、
手
て

続
つづ

きをしてください。
手
て

続
つづ

きをするときは、明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の WEBサイトで 詳
くわ

しいことを 見
み

てください。
わからないことは 明

めい
治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 聞
き

いてください。

「MY ほけんページ」で できない 手
て

続
つづ

き

契
けい

約
やく

者
しゃ

（あなた）

日
に

本
ほん

に いる 代
だい

理
り

人
にん

明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい
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下
した

の 3 つの 方
ほう

法
ほう

が あります。
わからないことは、明

めい
治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 聞
き

いてください。

保
ほ

険
けん

金
きん

や 給
きゅう

付
ふ

金
きん

を もらう 方
ほう

法
ほう

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に いる間
あいだ

に 保
ほ

険
けん

金
きん

などを もらう

わからないことは ここに 聞
き

いてください⇒ P.15 

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

から 自
じ

分
ぶん

で 手
て

続
つづ

きをする
「MY ほけんページ」で できない 手

て
続
つづ

きの場
ば

合
あい

は、必
ひつ

要
よう

な 書
しょ

類
るい

を 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 
送
おく

ってください。書
しょ

類
るい

は 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の WEB サイトに あります

日
に

本
ほん

に 戻
もど

った 後
あと

で 手
て

続
つづ

きをする
手
て

続
つづ

きに 必
ひつ

要
よう

な 書
しょ

類
るい

を 必
かなら

ず 用
よう

意
い

してください。日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

の 病
びょう

院
いん

の 診
しん

断
だん

書
しょ

などです

日
に

本
ほん

に いる 代
だい

理
り

人
にん

の住
じゅう

所
しょ

に 書
しょ

類
るい

をもらって 自
じ

分
ぶん

で 手
て

続
つづ

きをする
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次
つぎ

の書
しょ

類
るい

を出
だ

してください

保
ほ

険
けん

金
きん

などを もらうために 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 出
だ

す 書
しょ

類
るい

病び
ょ
う

気き

や 

け
が
で 

入に
ゅ
う

院い
ん

な
ど
を
し
た
場ば

合あ
い

急
きゅう

な 事
じ

故
こ

の場
ば

合
あい

必
かなら

ず 出
だ

す 書
しょ

類
るい 給

きゅう
付
ふ

金
きん

・保
ほ

険
けん

金
きん

（生
せい

存
ぞん

給
きゅう

付
ふ

型
がた

）請
せい

求
きゅう

書
しょ

入
にゅう

院
いん

・手
しゅ

術
じゅつ

・通
つう

院
いん

証
しょう

明
めい

書
しょ

受
じゅ

傷
しょう

状
じょう

況
きょう

報
ほう

告
こく

書
しょ

事
じ

故
こ

のことが 書
か

いてある 新
しん

聞
ぶん

が あれば 出
だ

してください

運
うん

転
てん

免
めん

許
きょ

証
しょう

の コピー
（車

くるま
を 運

うん
転
てん

しているときに 事
じ

故
こ

に あった場
ば

合
あい

です）

健
けん

康
こう

保
ほ

険
けん

に 
入
はい

っている場
ば

合
あい

家
か

族
ぞく

の 給
きゅう

付
ふ

金
きん

を 
もらう 場

ば
合
あい

健
けん

康
こう

保
ほ

険
けん

証
しょう

の コピー（※１）

家
か

族
ぞく

の 関
かん

係
けい

が わかる 書
しょ

類
るい

（入
にゅう

院
いん

した人
ひと

と 手
て

続
つづ

きをする人
ひと

の 関
かん

係
けい

が わかるものです）

被
ひ

保
ほ

険
けん

者
しゃ

が 
高
こう

度
ど

障
しょう

害
がい

になった場
ば

合
あい 明

めい
治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

が 定
さだ

めた 診
しん

断
だん

書
しょ

（※２）

被
ひ

保
ほ

険
けん

者
しゃ

が 死
し

んだ場
ば

合
あい

死
し

亡
ぼう

診
しん

断
だん

書
しょ

（死
し

体
たい

検
けん

案
あん

書
しょ

）（※２）
（被

ひ
保
ほ

険
けん

者
しゃ

が 死
し

んだ日
ひ

や 死
し

んだ 理
り

由
ゆう

が わかるもの。
病
びょう

院
いん

などで もらいます）

戸
こ

籍
せき

謄
とう

（抄
しょう

）本
ほん

など
（手

て
続
つづ

きによっては、 必
ひつ

要
よう

な場
ば

合
あい

があります）

（※１）次
つぎ

に 書
か

いてある 給
きゅう

付
ふ

金
きん

を もらう 手
て

続
つづ

きに 必
ひつ

要
よう

です。（傷
しょう

害
がい

）入
にゅう

院
いん

治
ち

療
りょう

給
きゅう

付
ふ

金
きん

、（傷
しょう

害
がい

）通
つう

院
いん

治
ち

療
りょう

給
きゅう

付
ふ

金
きん

、
入
にゅう

院
いん

時
じ

手
しゅ

術
じゅつ

（放
ほう

射
しゃ

線
せん

治
ち

療
りょう

）給
きゅう

付
ふ

金
きん

、（傷
しょう

害
がい

）外
がい

来
らい

時
じ

手
しゅ

術
じゅつ

（放
ほう

射
しゃ

線
せん

治
ち

療
りょう

）給
きゅう

付
ふ

金
きん

（※ 2）診
しん

断
だん

書
しょ

が 日
に

本
ほん

語
ご

か 英
えい

語
ご

以
い

外
がい

の場
ば

合
あい

は、日
に

本
ほん

語
ご

に 書
か

き直
なお

した 診
しん

断
だん

書
しょ

も 出
だ

してもらうことがあります。

書
しょ

類
るい

は ここに 出
だ

してください⇒ P.16 

https://www.meijiyasuda.co.jp/contractor/service/detail/pdf/claim.pdf
https://www.meijiyasuda.co.jp/contractor/service/detail/pdf/proof.pdf
https://www.meijiyasuda.co.jp/contractor/service/detail/pdf/report.pdf
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詳
くわ

しいことは「商
しょう

品
ひん

パンフレット」、「保
ほ

険
けん

設
せっ

計
けい

書
しょ

（契
けい

約
やく

概
がい

要
よう

）」、「特
とく

に重
じゅう

要
よう

なお知
し

らせ」、「ご契
けい

約
やく

のしおり 定
てい

款
かん

・約
やっ

款
かん

」、「My Web 約
やっ

款
かん

」を 読
よ

んでください。
保
ほ

障
しょう

の 内
ない

容
よう

や 保
ほ

険
けん

の 言
こと

葉
ば

の 意
い

味
み

などを 説
せつ

明
めい

しています。

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に いる間
あいだ

も、日
に

本
ほん

に いるときと 同
おな

じ 保
ほ

障
しょう

です。しかし、下
した

に 書
か

いてあるときなどは、
保
ほ

険
けん

金
きん

などを もらうことが できない場
ば

合
あい

があります。
詳
くわ

しいことは、日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に 行
い

く 前
まえ

に 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 聞
き

いてください。

どんなときに 保
ほ

険
けん

金
きん

や 給
きゅう

付
ふ

金
きん

などを もらうことが できないか

明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

が 認
みと

めることが できない 病
びょう

院
いん

などで 手
しゅ

術
じゅつ

や 入
にゅう

院
いん

などをしたとき

先
せん

進
しん

医
い

療
りょう

などの、 日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

で 手
しゅ

術
じゅつ

などをしても 
お金
かね

を もらうことが できない 治
ち

療
りょう

をしたとき

下
した

に 書
か

いてある場
ば

合
あい

は 保
ほ

険
けん

金
きん

などを もらうことができません（ほかにも あります）

保
ほ

障
しょう

が 日
に

本
ほん

の 公
こう

的
てき

医
い

療
りょう

保
ほ

険
けん

制
せい

度
ど

と 同
おな

じ 基
き

準
じゅん

で
お金
かね

を もらうことができる 実
じつ

額
がく

給
きゅう

付
ふ

の 保
ほ

障
しょう

に入っているとき

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

の 病
びょう

院
いん

で した治
ち

療
りょう

が、日
に

本
ほん

の病
びょう

院
いん

がする治
ち

療
りょう

にあてはまらないとき

支
し

払
はらい

事
じ

由
ゆう

で 決
き

まっている 
日
に

本
ほん

の社
しゃ

会
かい

保
ほ

障
しょう

制
せい

度
ど

（要
よう

介
かい

護
ご

認
にん

定
てい

など）にあてはまらないとき
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日
に

本
ほん

に 戻
もど

ってから すること

日
に

本
ほん

に 戻
もど

ったら「帰
き

国
こく

届
とどけ

」を すぐに 出
だ

してください。「帰
き

国
こく

届
とどけ

」は、明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の 

WEB サイトに あります。

「帰
き

国
こく

届
とどけ

」を 出
だ

すまで、書
しょ

類
るい

などは 日
に

本
ほん

にいる 代
だい

理
り

人
にん

の 住
じゅう

所
しょ

に送
おく

ります。

明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に「帰
き

国
こく

届
とどけ

」を 出
だ

してください 書
しょ

類
るい

は ここに 出
だ

してください⇒ P.16 

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

では 次
つぎ

の 手
て

続
つづ

きは できません。
・	新

あたら
しい 保

ほ
険
けん

の 契
けい

約
やく

をする
・	保

ほ
障
しょう

の 内
ない

容
よう

を 大
おお

きくする など
日
に

本
ほん

に 戻
もど

ったとき（一
いち

時
じ

的
てき

に 戻
もど

ったときも 同
おな

じです）、「帰
き

国
こく

届
とどけ

」を 出
だ

した 後
あと

に 
手
て

続
つづ

きをしてください。
担
たん

当
とう

者
しゃ

に 連
れん

絡
らく

すれば、必
ひつ

要
よう

な 手
て

続
つづ

きを 教
おし

えます。

https://www.meijiyasuda.co.jp/contractor/service/detail/pdf/return.pdf
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税
ぜい

金
きん

の 法
ほう

律
りつ

についてする必
ひつ

要
よう

があること

「FATCA（ファトカ , 外
がい

国
こく

口
こう

座
ざ

税
ぜい

務
む

コンプライアンス法
ほう

）」で する必
ひつ

要
よう

があること
契
けい

約
やく

者
しゃ

が「特
とく

定
てい

米
べい

国
こく

人
じん

」の場
ば

合
あい

は、「米
べい

国
こく

納
のう

税
ぜい

者
しゃ

証
しょう

明
めい

依
い

頼
らい

書
しょ

兼
けん

情
じょう

報
ほう

提
てい

供
きょう

同
どう

意
い

書
しょ

（Ｗ -9・個
こ

人
じん

）（米
べい

国
こく

渡
と

航
こう

者
しゃ

用
よう

）」  を 出
だ

してください。この書
しょ

類
るい

は、次
つぎ

から「W-9」と言
い

います。

「W-9」に 書
か

いた 名
な

前
まえ

や 住
じゅう

所
しょ

などの 個
こ

人
じん

情
じょう

報
ほう

は、ほかのことに 使
つか

いません。

手
て

続
つづ

きに 必
ひつ

要
よう

な 書
しょ

類
るい

は 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の WEB サイトで 印
いん

刷
さつ

できます。書
しょ

類
るい

に 必
ひつ

要
よう

なことを 

書
か

いて 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 出
だ

してください。⇒ P.1 の 前
まえ

の ページを 見
み

てください

下
した

に 書
か

いてある人
ひと

は、FATCA で 決
き

まっている 特
とく

定
てい

米
べい

国
こく

人
じん

かもしれません。
長
なが

い間
あいだ

、アメリカに 行
い

くときや 日
に

本
ほん

に 戻
もど

るときは 確
かく

認
にん

してください。

（※）アメリカに いた日
ひ

の数
かず

は、次
つぎ

に 書
か

いてある 方
ほう

法
ほう

で 計
けい

算
さん

します。
今
こ

年
とし

 アメリカに いた日
ひ

＋去
きょ

年
ねん

 アメリカに いた日
ひ

の 1/3 ＋ 去
きょ

年
ねん

の 前
まえ

の 年
とし

アメリカに いた日
ひ

の 1/6 ＝ ３年
ねん

（今
こ

年
とし

、去
きょ

年
ねん

、去
きょ

年
ねん

の 前
まえ

の 年
とし

）アメリカに いた日
ひ

学
がく

生
せい

ビザ・交
こう

換
かん

留
りゅう

学
がく

ビザなどで アメリカに いた日
ひ

は 数
かぞ

えません。

	⁃ アメリカ人
じん

（アメリカの 国
こく

籍
せき

が ある人
ひと

）

	⁃ アメリカの 永
えい

住
じゅう

権
けん

が ある人
ひと

	⁃ ３年
ねん

（今
こ

年
とし

、去
きょ

年
ねん

、去
きょ

年
ねん

の 前
まえ

の 年
とし

）の間
あいだ

に 183 日
にち

より 長
なが

く アメリカにいた人
ひと

特
とく

定
てい

米
べい

国
こく

人
じん

について

https://www.meijiyasuda.co.jp/contractor/service/detail/pdf/w-9.pdf
https://www.meijiyasuda.co.jp/contractor/service/detail/pdf/w-9.pdf
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日
に

本
ほん

に 戻
もど

ったら「帰
き

国
こく

届
とどけ

」を 必
かなら

ず 出
だ

してください。
アメリカに いる間

あいだ
に 特

とく
定
てい

米
べい

国
こく

人
じん

になったのに、「W-9」を 出
だ

していない人
ひと

は、日
に

本
ほん

に 戻
もど

った
ときに 出

だ
してください。

日
に

本
ほん

に 戻
もど

ったときに すること

アメリカに行
い

く前
まえ

に「W-9」を 出
だ

して
明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に教
おし

えてください。

特
とく

定
てい

米
べい

国
こく

人
じん

になった日
ひ

から 90 日
にち

以
い

内
ない

に「W-9」を 出
だ

して明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に教
おし

えてください。
※特

とく
定
てい

米
べい

国
こく

人
じん

か どうかは 「W-9」の １枚
まい

目
め

に 詳
くわ

しく 書
か

いています。「W-9」以
い

外
がい

の 書
しょ

類
るい

を 	
出
だ

す場
ば

合
あい

もあります。

明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

が 特
とく

定
てい

米
べい

国
こく

人
じん

だと 認
みと

めた場
ば

合
あい

、アメリカの 税
ぜい

金
きん

の 役
やく

所
しょ

に あなたの 情
じょう

報
ほう

を 教
おし

えます

特
とく

定
てい

米
べい

国
こく

人
じん

だと 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 教
おし

える 方
ほう

法
ほう

アメリカに行
い

く前
まえ

から特
とく

定
てい

米
べい

国
こく

人
じん

のとき

アメリカに いる間
あいだ

に 特
とく

定
てい

米
べい

国
こく

人
じん

になったとき

書
しょ

類
るい

は ここに 出
だ

してください⇒ P.16 

ここに 連
れん

絡
らく

してください⇒ P.15 

この場
ば

合
あい

、「米
べい

国
こく

納
のう

税
ぜい

者
しゃ

情
じょう

報
ほう

提
てい

供
きょう

不
ふ

同
どう

意
い

書
しょ

」を 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 出
だ

してください。
この書

しょ
類
るい

は 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の WEB サイトにあります。
この場

ば
合
あい

、明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

は、あなたの 契
けい

約
やく

の 情
じょう

報
ほう

などを 日
に

本
ほん

の 税
ぜい

金
きん

の 役
やく

所
しょ

に 教
おし

えます。
法
ほう

律
りつ

で 決
き

まっています。
日
に

本
ほん

の 税
ぜい

金
きん

の 役
やく

所
しょ

は アメリカの 税
ぜい

金
きん

の 役
やく

所
しょ

に その情
じょう

報
ほう

を 教
おし

えます。

FATCAの 申
しん

告
こく

に 応
おう

じていただけない、および 報
ほう

告
こく

に 同
どう

意
い

いただけない 場
ば

合
あい

の 取
とり

扱
あつか

いについて

わからないことはここに聞
き

いてください
⇒ P.15

https://www.meijiyasuda.co.jp/contractor/service/detail/disagree.pdf
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（※１）保
ほ

険
けん

の 契
けい

約
やく

をするときなどに、税
ぜい

務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

を「日
に

本
ほん

」と 教
おし

えた人
ひと

も 異
い

動
どう

届
とどけ

出
で

書
しょ

を 出
だ

してください。
（※２）税

ぜい
務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

は 下
した

の ①と②のように決
き

める場
ば

合
あい

がよくあります。
わからないことは、税

ぜい
理
り

士
し

や 税
ぜい

務
む

署
しょ

などに 聞
き

いてください。
①日

に
本
ほん

に 住
じゅう

所
しょ

などが ある人
ひと

＝日
に

本
ほん

②日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に 住
じゅう

所
しょ

が あるなどの 理
り

由
ゆう

で、その国
くに

の 所
しょ

得
とく

税
ぜい

にあたる 税
ぜい

金
きん

を 払
はら

っている人
ひと

＝税
ぜい

金
きん

を 払
はら

っている国
くに

※①と② どちらもある人
ひと

は、税
ぜい

務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

を 全
ぜん

部
ぶ

 教
おし

えてください。
※税
ぜい

務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

が ない場
ば

合
あい

も、ないことを 教
おし

えてください。

「非
ひ

居
きょ

住
じゅう

者
しゃ

に係
かかわ

る金
きん

融
ゆう

口
こう

座
ざ

情
じょう

報
ほう

の自
じ

動
どう

的
てき

交
こう

換
かん

のための報
ほう

告
こく

制
せい

度
ど

」で する必
ひつ

要
よう

があること

税
ぜい

務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

が 変
か

わるときは、「租
そ

税
ぜい

条
じょう

約
やく

実
じっ

施
し

特
とく

例
れい

法
ほう

に基
もと

づく届
とどけ

出
で

書
しょ

（居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

の異
い

動
どう

）」
を 出

だ
してください。

この書
しょ

類
るい

に 書
か

いた 名
な

前
まえ

や 住
じゅう

所
しょ

などの 個
こ

人
じん

情
じょう

報
ほう

は、ほかのことには 使
つか

いません。
手
て

続
つづ

きに 必
ひつ

要
よう

な 書
しょ

類
るい

は 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の WEB サイトで 印
いん

刷
さつ

できます。書
しょ

類
るい

に 必
ひつ

要
よう

なことを 
書
か

いて 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 出
だ

してください。⇒ P.1 の 前
まえ

の ページを 見
み

てください

わからないことは ここで 聞
き

いてください⇒ P.15 

書
しょ

類
るい

の
名
な

前
まえ

「 租
そ

税
ぜい

条
じょう

約
やく

実
じっ

施
し

特
とく

例
れい

法
ほう

に基
もと

づく届
とどけ

出
で

書
しょ

（居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

の異
い

動
どう

）」
この書

しょ
類
るい

は、次
つぎ

から「異
い

動
どう

届
とどけ

出
で

書
しょ

」と 言
い

います。

書
しょ

類
るい

を
出
だ

す人
ひと

明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 教
おし

えた（※ 1）税
ぜい

務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

（※ 2）が 変
かわ

わった人
ひと

（必
かなら

ず、異
い

動
どう

届
とどけ

出
で

書
しょ

を 出
だ

します）
※	 明

めい
治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

は、異
い

動
どう

届
とどけ

出
で

書
しょ

の 内
ない

容
よう

を 確
かく

認
にん

します。 契
けい

約
やく

の 情
じょう

報
ほう

などを 国
こく

税
ぜい

庁
ちょう

に 教
おし

えます。
法
ほう

律
りつ

で 決
き

まっています。

いつ
書
しょ

類
るい

を
出
だ

すか

税
ぜい

務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

が 変
かわ

わった日
ひ

から 3 ヵ月
げつ

たつ日
ひ

までに 出
だ

してください
※	 税

ぜい
務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

が 変
か

わった後
あと

に 出
だ

してください。日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に 行
い

く 前
まえ

など、税
ぜい

務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

が 変
か

わる 前
まえ

には 出
だ

さないでください。

※	 税
ぜい

務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

が 変
か

わっても 異
い

動
どう

届
とどけ

出
で

書
しょ

を 出
だ

さない場
ば

合
あい

、明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

は、国
こく

税
ぜい

庁
ちょう

に 連
れん

絡
らく

します。「海
かい

外
がい

（渡
と

航
こう

・変
へん

更
こう

）届
とどけ

」（渡
と

航
こう

届
とどけ

）に 書
か

いたことや 契
けい

約
やく

の情
じょう

報
ほう

などを 教
おし

えます。　
法
ほう

律
りつ

で 決
き

まっています。

税
ぜい

務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

が 変
か

わるときに 出
だ

す 書
しょ

類
るい

について

書
しょ

類
るい

は ここに 出
だ

してください⇒ P.16 

https://www.meijiyasuda.co.jp/contractor/service/detail/pdf/change.pdf
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「帰
き

国
こく

届
とどけ

」を 必
かなら

ず 出
だ

してください。日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

への 異
い

動
どう

届
とどけ

出
で

書
しょ

を 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

に 出
だ

した人
ひと

は、「異
い

動
どう

届
とどけ

出
で

書
しょ

」も 必
かなら

ず 出
だ

してください。
日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

に いる間
あいだ

に、税
ぜい

務
む

上
じょう

の 居
きょ

住
じゅう

地
ち

国
こく

が 変
か

わったのに、異
い

動
どう

届
とどけ

出
で

書
しょ

を 出
だ

していない人
ひと

は、
日
に

本
ほん

に 戻
もど

ったときに 出
だ

してもらう場
ば

合
あい

があります。

日
に

本
ほん

に 戻
もど

ったときに すること
書
しょ

類
るい

は ここに 出
だ

してください⇒ P.16 
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電
でん

話
わ

が できる 時
じ

間
かん

　
月
げつ

曜
よう

日
び

から 金
きん

曜
よう

日
び

 … 午
ご

前
ぜん

９時
じ

から 午
ご

後
ご

６時
じ

土
ど

曜
よう

日
び

 … 午
ご

前
ぜん

９時
じ

から 午
ご

後
ご

５時
じ
（祝

しゅく
日
じつ

と 年
ねん

末
まつ

年
ねん

始
し

は 休
やす

みです。日
に

本
ほん

の 時
じ

間
かん

です）
わからないことを 聞

き
くときは、契

けい
約
やく

者
しゃ

が 電
でん

話
わ

をしてください。
保
ほ

険
けん

金
きん

や 給
きゅう

付
ふ

金
きん

を もらう 手
て

続
つづ

きは、被
ひ

保
ほ

険
けん

者
しゃ

か お金
かね

を もらう人
ひと

がしてください。
※あなたと 電

でん
話
わ

で 話
はな

したことを 録
ろく

音
おん

します。もっと 良
よ

い サービスを できるようにするためです。

わからないことを 聞
き

くことが できます

電
でん

話
わ

で わからないことを 聞
き

く

日
に

本
ほん

語
ご

で
わからないことを

聞
き

く

日
に

本
ほん

語
ご

以
い

外
がい

の 
言
こと

葉
ば

で わからない
ことを 聞

き
く

日
に

本
ほん

語
ご

が 不
ふ

安
あん

な人
ひと

のために、下
した

の ５つの 国
くに

の 言
こと

葉
ば

で 通
つう

訳
やく

をします。
日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

からでも 電
でん

話
わ

が できます。
【 英

えい
語
ご

、中
ちゅう

国
ごく

語
ご

、韓
かん

国
こく

語
ご

、ベトナム語
ご

、タイ語
ご

 】

日
に

本
ほん

から 電
でん

話
わ

をするとき（５つの 国
くに

の 言
こと

葉
ば

で 通
つう

訳
やく

をします）

TEL 0120-701-722

日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

から 電
でん

話
わ

をするとき（通
つう

訳
やく

をしてほしい 言
こと

葉
ば

の 番
ばん

号
ごう

に 電
でん

話
わ

をしてください）

コミュニケーションセンター

外
がい

貨
か

建
だて

保
ほ

険
けん

や 金
きん

融
ゆう

機
き

関
かん

窓
まど

口
ぐち

販
はん

売
ばい

商
しょう

品
ひん

について
聞
き

くことが できるところ

日
に

本
ほん

から 電
でん

話
わ

をするとき 日
に

本
ほん

国
こく

外
がい

から 電
でん

話
わ

をするとき

TEL 0120-662-332

TEL 0120-453-860

TEL +81-3-5954-8840

専
せん

用
よう

通
つう

訳
やく

オペレーター

お客
きゃく

さまコミュニケーション
センター

＋ 81-3-6630-9062（英
えい

語
ご

：English）

＋ 81-3-6630-9063（中
ちゅう

国
ごく

語
ご

：中文）

＋ 81-3-6630-9064（韓
かん

国
こく

語
ご

：　　　）

＋ 81-3-6630-9065（ベトナム語
ご

：	 　　）

＋ 81-3-6630-9066（タイ語
ご

：　　　　）
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手
て

紙
がみ

には 下
した

の 6 つのことを 書
か

いてください。下
した

に 書
か

いてある 住
じゅう

所
しょ

に 送
おく

ってください。

郵
ゆう

便
びん

番
ばん

号
ごう

169-8760　日
に

本
ほん

郵
ゆう

便
びん

株
かぶ

式
しき

会
かい

社
しゃ

 新
しん

宿
じゅく

北
きた

郵
ゆう

便
びん

局
きょく

 郵
ゆう

便
びん

私
し

書
しょ

箱
ばこ

第
だい

2012 号
ごう

明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

保
ほ

険
けん

相
そう

互
ご

会
かい

社
しゃ

 コミュニケーションセンターあて
Attn: Communication Center, Meiji Yasuda Life Insurance Company
P.O. Box 2012, Shinjuku Kita Post Office, Japan Post Co., Ltd., 169-8760

郵
ゆう

便
びん

番
ばん

号
ごう

 135-8740　日
に

本
ほん

郵
ゆう

便
びん

株
かぶ

式
しき

会
かい

社
しゃ

 深
ふか

川
がわ

郵
ゆう

便
びん

局
きょく

 郵
ゆう

便
びん

私
し

書
しょ

箱
ばこ

第
だい

２号
ごう

明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

保
ほ

険
けん

相
そう

互
ご

会
かい

社
しゃ

 事
じ

務
む

オペレーション部
ぶ

 ダイレクト事
じ

務
む

G あて
Attn: �Direct Administration G, Administrative Operation Department, Meiji 

Yasuda Life Insurance Company 
P.O. Box 2, Fukagawa Post Office, Japan Post Co., Ltd., 135-8740

明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の WEB サイトで 「チャットボット」を 使
つか

うことが できます。
「チャット」で 人

ひと
に 聞

き
くことも できます。

「かんたんお手
て

続
つづ

きフォーム」（※）で 聞
き

きたいことを 書
か

いて 送
おく

ることも できます。
「チャットボット」は、 手

て
続
つづ

きなどの 質
しつ

問
もん

に 機
き

械
かい

が 自
じ

動
どう

で 答
こた

えます。
いつでも 使

つか
うことが できます。

※「かんたんお手
て

続
つづ

きフォーム」で もらう手
て

続
つづ

きをした 請
せい

求
きゅう

書
しょ

は「海
かい

外
がい

（渡
と

航
こう

・変
へん

更
こう

）届
とどけ

」に 
書
か

いた 日
に

本
ほん

にいる 代
だい

理
り

人
にん

の 住
じゅう

所
しょ

に 送
おく

ります。

手
て

紙
がみ

を 送
おく

って 聞
き

く

手
て

続
つづ

きに 必
ひつ

要
よう

な 書
しょ

類
るい

は この住
じゅう

所
しょ

に 送
おく

ってください

インターネットで 聞
き

く

①保
ほ

険
けん

証
しょう

券
けん

番
ばん

号
ごう

　②契
けい

約
やく

者
しゃ

の 名
な

前
まえ

　③被
ひ

保
ほ

険
けん

者
しゃ

の 名
な

前
まえ

　④手
て

紙
がみ

を 送
おく

る 人
ひと

の 名
な

前
まえ

　
⑤返

へん
事
じ

の 手
て

紙
がみ

を 送
おく

る 住
じゅう

所
しょ

　⑥聞
き

きたいことや 伝
つた

えたいこと

インターネットで
調べることも できます！

ここから
チャットサービスを
使うことが できます

パソコンから スマートフォンから

めいじやすだチャットボット

しら

つか
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明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

は 教
おし

えてもらった 名
な

前
まえ

や 住
じゅう

所
しょ

などの 個
こ

人
じん

情
じょう

報
ほう

を、 下
した

に 書
か

いてあること 以
い

外
がい

には 
使
つか

いません。

	⁃ 保
ほ

険
けん

の 契
けい

約
やく

をしたり、保
ほ

険
けん

の 契
けい

約
やく

を 続
つづ

けるための 管
かん

理
り

をしたり、保
ほ

険
けん

金
きん

や 給
きゅう

付
ふ

金
きん

などを 	  
払
はら

ったりするため

	⁃ 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

と 関
かん

係
けい

がある 会
かい

社
しゃ

などの 商
しょう

品
ひん

を 紹
しょう

介
かい

したりするため

	⁃ 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の 情
じょう

報
ほう

を 教
おし

えたり、会
かい

社
しゃ

を 管
かん

理
り

したり、サービスを 良
よ

くするため

	⁃ このほかに、保
ほ

険
けん

に 関
かん

係
けい

がある 仕
し

事
ごと

のため

個
こ

人
じん

情
じょう

報
ほう

を どうやって使
つか

うかは 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

の WEB サイトに 書
か

いています。
https://www.meijiyasuda.co.jp/privacypolicy/index.html

	⁃ 病
びょう

気
き

や けがなどの 体
からだ

の 情
じょう

報
ほう

は、とても 大
たい

切
せつ

に 管
かん

理
り

します。ほかの人
ひと

が わからないようにします。

	⁃ 教
おし

えてもらった 情
じょう

報
ほう

は、下
した

に 書
か

いてあること 以
い

外
がい

には 使
つか

いません。					   
保
ほ

険
けん

の 契
けい

約
やく

をするため、保
ほ

険
けん

の 契
けい

約
やく

を 続
つづ

けるための 管
かん

理
り

をするため、保
ほ

険
けん

金
きん

や 給
きゅう

付
ふ

金
きん

などを 	
払
はら

うため、医
い

事
じ

研
けん

究
きゅう

・統
とう

計
けい

などのため

	⁃ 明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

が 再
さい

保
ほ

険
けん

会
かい

社
しゃ

と 再
さい

保
ほ

険
けん

の 契
けい

約
やく

をすることが あります。（２つ以
い

上
じょう

の 会
かい

社
しゃ

と 契
けい

約
やく

する
ことも あります）保

ほ
険
けん

金
きん

が とても 多
おお

くなったときでも 確
かく

実
じつ

に 払
はら

えるようにするためです。	  
再
さい

保
ほ

険
けん

出
しゅっ

再
さい

契
けい

約
やく

をするときは、必
ひつ

要
よう

な あなたの 情
じょう

報
ほう

を 再
さい

保
ほ

険
けん

会
かい

社
しゃ

に 教
おし

えることが あります。

	⁃ 再
さい

保
ほ

険
けん

会
かい

社
しゃ

には、下
した

に 書
か

いてある 情
じょう

報
ほう

を 教
おし

えます。

・	保
ほ

険
けん

証
しょう

券
けん

番
ばん

号
ごう

（再
さい

保
ほ

険
けん

が 必
ひつ

要
よう

な 保
ほ

険
けん

の契
けい

約
やく

を 調
しら

べるために 使
つか

います）

・	保
ほ

険
けん

の 契
けい

約
やく

者
しゃ

と 被
ひ

保
ほ

険
けん

者
しゃ

の 名
な

前
まえ

や 性
せい

別
べつ

、生
う

まれた 年
とし

と日
ひ

・	保
ほ

険
けん

で もらえる お金
かね

などの 契
けい

約
やく

の 情
じょう

報
ほう

・	病
びょう

気
き

や けがなどの 体
からだ

のこと

・	お金
かね

を もらう人
ひと

の 名
な

前
まえ

や 住
じゅう

所
しょ

、健
けん

康
こう

診
しん

断
だん

の 結
けっ

果
か

、戸
こ

籍
せき

謄
とう

（抄
しょう

）本
ほん

に 書
か

いてあることなど

	⁃ 再
さい

保
ほ

険
けん

会
かい

社
しゃ

は 教
おし

えてもらった 情
じょう

報
ほう

を 下
した

に 書
か

いてあること 以
い

外
がい

には 使
つか

いません。

・	再
さい

保
ほ

険
けん

の 契
けい

約
やく

をするため

・	保
ほ

険
けん

の契
けい

約
やく

を 続
つづ

けるための 管
かん

理
り

をするため

・	保
ほ

険
けん

金
きん

や 給
きゅう

付
ふ

金
きん

などを 払
はら

うため

個
こ

人
じん

情
じょう

報
ほう

は 大
たい

切
せつ

に 使
つか

います

体
からだ

に 関
かん

係
けい

がある 情
じょう

報
ほう

も 大
たい

切
せつ

に 使
つか

います

明
めい

治
じ

安
やす

田
だ

生
せい

命
めい

が 再
さい

保
ほ

険
けん

に 入
はい

るときに すること

https://www.meijiyasuda.co.jp/privacypolicy/index.html
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